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An&ag gemä8 S$ t0 und 32 der Geschffbordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Einrichürng einer zusätzlichen Hortgruppe im Einzugsbereich der
Ho*nann-von-Fal leeteben€rundsch ule

*r ficzirlerät möge kehtießen:

Die Venvaftung wird gebeten, im Einzugsbereich der Hoffnrann-von-Fallersleben€rundschule ab
dem Schullahr 2OIgl2011 übergangsnaise eine zusätzlfche Hortgruppe einzurichten und
forEufilhren, bis diese zu einer Ganztagsschule umgestaltet worden ist-

Eegründung:

Ass biüurlggFofitisehen Gninden ssrt,b zur Fönderung einer Vereinbadceit wn Familie und Beruf
€doigt die Landeshauptstadi Hannover den Äusbau der Ganztagsschulktreuung. Ziel dabei ist es,
db hannoverscfien Grundsdtulen langfristig in Gandagsschulen umzuwandeln und dadurcfr an fünf
Wochentagen eine pädagogische Betreuung bis in den frühen Abend zu garantieren. Ein ueiteres
wichtiges Element der schulischen Tagesbetreuung wird derzeit durch die Horteinrichtungen im
Stadtgebiet geleistet.
ln der Stteung am 16.09.2ü09 wurde dem Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide von einem Vertreter einer
Elteminitiative Elrt der Horteinrichtung St. Nicolai berichtet, dass für das kommende Schu$ahr
201WZA11 irn Einzugsbereieh der Hoffmenn-ven-Fallerslehn-Grundscfrule vorasssishtlieh neun
Kinder kei*en HortplaE erfi#ten *erden. Von den dart bestehenden 40 Hsrtplätzen können nur drei
nes vergebn uüerdeR, ss dess bi einem dereitigen ilf€hrb€derf ven 12 Plä*tzen falglidt neun Kinder
eine Absage erhaften vceden. Eine von den Eftem duldrgefiihrte Urnfrage bei den bena*rbarten
Florieinri*tungen ergäb zudem, dass die dort freiwerdenden Plätze bereit+ intem vergeben sind.
Aus diesem Grund ist es geboten, im Einzugsbereic,fr der Hofimann-von-Fallersleben-Grundscfrule
ab dem kommenden Schuljahr übergangsweise eine zusätzliche Hortgruppe einzurichten und
fortzufähren, bis die Hoffmann-von-Fallersleben-Grundschule zu einer Ganztagsschule umgestaltet
worden ist.
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